

Sollte diese E-Mail nicht richtig dargestellt werden, besuchen Sie hier die [Webversion](#).



Ab Montag 18. Januar schweigen die Glocken für vierzehn Tage. Auch die Turmuhr steht still. Der Grund ist der Einbau einer neuen Steuerung.



Die Innenrenovation der Kirche wird Ende Februar abgeschlossen sein. In einem Festgottesdienst am 20. März wird der Abschluss der Innenrenovation gefeiert. **Artikel über die fertigen und noch ausstehenden Arbeiten**



An der Budgetgemeinde vom 12. Januar wurde **Carsten Niebergall** zum Mitglied der Kirchenvorsteherschaft gewählt. **Artikel zur Versammlung.**